

El Museo Arqueológico de Gandía contará en su exposición permanente con dos piezas del Bou Ferrer cedidas temporalmente por Vilamuseu

Las piezas en cuestión son un ánfora Dressel 7-11 que transportaba salsa de pescado y un lingote de plomo de 65,400 kg que lleva las contramarcas - IMP.GER; - AVG que identifican como destinatario al mismísimo emperador Nerón

El Museo Arqueológico de Gandía (MAGa) inaugura el día 22 de diciembre una nueva sala de exposición permanente dedicada al mundo antiguo, dentro del edificio principal del Museo. Para que formen parte de esta exposición permanente, el MAGa ha solicitado a Vilamuseu la cesión temporal de dos piezas del cargamento del pecio Bou Ferrer, ya que no cuenta con piezas de estas características en sus fondos. Las piezas en cuestión son un ánfora Dressel 7-11 del cargamento principal del pecio que transportaba salsa de pescado y un lingote de plomo del cargamento secundario, que tiene un peso de 65,400 kg y lleva las contramarcas - IMP.GER; - AVG que identifican como destinatario del cargamento al mismísimo emperador Nerón. El Bou Ferrer es un proyecto muy relevante a nivel internacional, ya que con su cargamento de unas 4000 ánforas, se trata de la nave romana más grande del Mediterráneo en proceso de excavación. “El pecio Bou Ferrer es crucial para entender el comercio marítimo en el Mediterráneo antiguo y en el MAGa nuestras piezas servirán para explicar este tema”, afirma el concejal de Patrimonio Histórico de la Vila Joiosa, Xente Sebastià. El transporte de las piezas se llevó a cabo hace unos días con todas las medidas de seguridad por la empresa `Arterri. Transpòrt d'art' con la supervisión de los técnicos de ambos museos.

Noticia publicada el 22 de Diciembre de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

